

*Cubamax Group satisfait de ses relations avec la société Aero-Varadero*

---

Image not found or type unknown

Washington, 22 avril (RHC) Le Groupe Cubamax a confirmé lundi la bonne réception du début des expéditions de viande congelée des États-Unis vers Cuba, suite à un contrat signé avec la compagnie cubaine Aerovaradero.

Carlos Trujillo, président et l'un des fondateurs du groupe, a déclaré dans une interview accordée à Prensa Latina dans la capitale : "Il y a plusieurs mois, nous avons négocié cet accord qui donne aux personnes basées ici aux États-Unis la possibilité d'envoyer ces aliments à Cuba par voie aérienne avec un délai de livraison maximum de trois à quatre jours".

La réalisation de ce projet, a-t-il ajouté, est une réponse à "une demande de la communauté cubaine de Miami et des États-Unis en général".

Trujillo a expliqué que le processus d'expédition n'est pas complexe et que son groupe a créé les conditions nécessaires à l'emballage et au transport du produit dans des avions-cargos jusqu'à La Havane.

Pour l'instant, ce nouveau service ne sera offert que dans la capitale cubaine. "Nous commençons à peine à voir comment il se développe et comment il est accepté, mais les tests nous indiquent que tout se passe de manière satisfaisante", a souligné M. Trujillo.

Le premier vol avec ce type de produit a eu lieu le 17 avril et le lendemain, il a été livré, a-t-il précisé.

Nous avons la preuve de la rapidité et de l'état dans lequel la viande est arrivée : congelée, comme nous l'avions prévu.

Bien entendu, notre objectif est d'étendre progressivement le service à d'autres provinces", a-t-il ajouté.

Trujillo a ajouté que Cubamax avait plusieurs projets en cours. "Nous transportons depuis plusieurs mois différents types de colis avec un délai de livraison de sept jours dans la ville de La Havane et jusqu'à deux semaines dans le reste des provinces cubaines.

Nous le faisons également en coordination avec Aerovaradero. Le gros des opérations se fait à La Havane (trois), Santa Clara (une) et Holguín (une) par semaine, a-t-il souligné.

Le contrat de prestation de services de transport de marchandises entre l'entreprise cubaine Aerovaradero et le groupe américain Cubamax a été signé dans le cadre de la récente Foire internationale du transport et de la logistique (FITL 2024) qui s'est tenue sur l'île.

Aerovaradero a un contrat avec Cubamax depuis juillet 2023 et, en raison des niveaux de fret qu'elle expédie mensuellement, elle est devenue l'un des partenaires stratégiques de l'entité cubaine.

En réponse à une question du journaliste, il a avoué que "Cuba est la patrie de tout le monde, c'est l'endroit qui reste toujours dans nos mémoires, où se trouvent nos familles, les gens que nous aimons, les endroits dont nous nous souvenons, je pense qu'on ne peut jamais l'oublier".

C'est pourquoi, pour Trujillo, une amélioration des relations entre les deux pays serait si importante, "c'est ce à quoi nous aspirons tous, dans l'intérêt des deux parties".

Le groupe Cubamax a été fondé en 2001 par Trujillo et Giraldo Acosta. "Depuis 24 ans, nous travaillons sans relâche dans le sud de la Floride pour le bien-être de la famille cubaine.

Notre objectif est d'apporter du bonheur, d'aider toute la famille cubaine et d'être une garantie et une confiance pour ceux qui nous choisissent, a-t-il conclu.

D'où le slogan « Tranquilo, Cubamax se encarga » ("Pas de soucis, Cubamax s'en charge") (Source:PL).



**Radio Habana Cuba**